

Fecha: 07-07-2024 Medio: La Discusión La Discusión Supl.: Tipo: Noticia general

Título: Exitosa primera presentación en Brasil de la Sinfónica de Ñuble

Pág.: 24 Cm2: 754,9 VPE: \$751.922

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos No Definida

Cultura.



Es un verdadero hito que una orquesta regional, que no pertenece a la glosa del Ministerio de las Culturas de Chile, pueda

> MATÍAS ORMEÑO DIRECTOR EJECUTIVO OSÑ



"El público aplaudió de pie" relataron con emoción los músicos desde sus redes sociales.

diario@ladiscusion.cl FOTOS: OSÑ

PARTICIPA DEL FESTIVAL MÁS IMPORTANTE DE MÚSICA CLÁSICA DE LATINOAMÉRICA

on una entrega total de los músicos, la asistencia de brasileños y chilenos residentes y ĺa compañía del cónsul de Chile en Brasil, Juan Carlos Salazar, la Orquesta Sinfónica de Ñuble se presentó ayer por primera vez en el Festival Campos de Jordão, en Sao Paulo, considerado el más importante evento de música clásica en Latinoamérica.

"La entrega total de los músicas músicos, la dirección de @emmbaldini, la participación impecable baldini, la participación impecable de @fa. zanon, más una acústica perfecta, solo podían tener un resultado: El público aplaudiendo de pie. La emoción y felicitaciones de los brasileños y los chilenos residentes en Sao Paulo fueron el bracha do un paramina el broche de oro para terminar esta jornada llena de satisfacción y

orgullo", relató la orquesta desde su cuenta en Instagram.
Se cumplen así las expectativas generadas por los músicos y mundo cultural de la región, expresados durante la semana en Chillán previo al visica s. Parsi l al viaie a Brasil.

La instancia fue destacada como una oportunidad muy importante para estrechar lazos culturales entre Chile y Brasil, explicó el Director Ejecutivo de la Sinfónica de Ñuble, Matías Ormeño.

"Es un verdadero hito que una orquesta regional, que no pertenece a la glosa del Ministerio de las Cul-turas de Chile, tenga la posibilidad de presentarse en un evento de las características de Campos de

Exitosa primera oresentación en Brasil de a Sinfónica de Ñuble

Desde sus redes sociales, la delegación regional expresó sus sensaciones al actuar en certamen. Con un repertorio que considera a destacados músicos que ha dado la región, la agrupación busca estrechar lazos con exponentes de la música clásica del continente.

Jordão", manifestó.

La Gobernadora Subrogante de Ñuble, Alicia Contreras, señaló que elenco regional cuenta todo el respaldo del organismo, ya que su participación en el evento interna-cional "va a relevar no sólo la riqueza cultural de este territorio, sino que también el nombre de Ñuble a nivel internacional".

Repertorio con lo mejor de Ñu-

ble
Y para eso la orquesta presenta como carta de presentación el nom-bre de grandes músicos nacidos en esta tierra como Claudio Arrau y Violeta Parra. El repertorio que la

Sinfónica ofrecerá en la Sala Sao Paulo y en el Auditorio Claudio Santoro de Campos de Jordão, comenzará con la "Suite Chilena" del maestro Lucas Sepúlveda, compuesta por arreglos sinfónicos de temas de la artista nacida en San Carlos, como "Gracias a la Vida" y "Run Run se

fue pa'l Norte".

Por su parte el responsable artístico y pedagógico de la orquesta, el cellista búlgaro Stanimir Todorov, agregó que la importancia de giras como la que emprende la agrupa-ción de Nuble, tiene que ver con la posibilidad de perfeccionarse en lo musical y fortalecer el trabajo en equipo.

Y sobre lo mismo, el presidente de la Comisión de Educación y Cultura del Consejo Regional, Juan Riquelme, agregó que el organismo ha apoyado el viaje de la Sinfónica, ya que este tiene efectos concretos en la consolidación del trabajo de la orquesta y también en el forta-lecimiento de la identidad cultural de Ñuble.

La presencia de la orquesta en Brasil, es posible gracias al financia-miento entregado por el Gobierno Regional de Nuble en acuerdo con el Consejo de la región y a fondos de la División de las Culturas, las Artes y el Patrimonio del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile.

